



Périodicité : Quotidien

OJD: 94689

Edition: L'Ardennais



- Page 1/1

Date: 07 MARS 18

Soissons Un film tourné au village d'enfants La fondation Action Enfance va proposer une expérience aux enfants de ses structures et notamment le village d'enfants de Soiss<del>ons, qui</del> reçoit les mineurs retirés de leurs milieux familiaux dans des «maisons foyers». Des étudiants de l'EICAR, une école de cinéma, vont intervenir afin de réaliser un court-métrage avec les enfants et adolescents accueillis à Soissons. Le titre? «La boule de papier». Le thème: «L'union fait la force».